南牧中学校 学校だより



# すずらん

令和4年7月22日 No. 6





7月のある日。まだ始業前、なんだか外からにぎやかな声が聞こえてきます。2回目の 緑化作業を数日後に控えた朝です。

委員会の生徒がマルチに花の苗を植えるためのマーカーを付けています。

雨で濡れたマルチに、色づけするのは容易なことではありません。足もともぬかるんでいます。

シールも貼って、どの穴にどの苗を植えたらよいか準備をしています。委員会の仕事ですから当然といえば当然ですが、1、2、3年生が入り混じっています。

指示の声が明確に通るような声の大きさで「気を付けてね!」の心配りも忘れずに、花壇全体を見る人と実際に印を付ける人とに作業を分けています。いいアイディアです。そこには、<u>自分たちの学校を自分たちの手</u>で作ろうとする生徒の姿がありました。

2学期にはどんな花壇が見られるのかな? とても楽しみな気持ちになってきました。

## 1学期終業式を迎えました

まだまだ肌寒い4月、27名の新入生を迎えてスタートした南牧中学校の令和4年度1学期が区切りを迎えます。終業式はここ数日、全国的に感染者が急増している感染症の対策として、校長室からリモート配信された映像を視聴する形で行われました。校長先生から次のようなお話をいただきました。

夏休みを有意義にすごす各学年のキーワード「3つの C」で、自分自身を主人公にして、夏休みを 主体的に過ごしてください。

- **1 年生「夏に Chance」**。 | 学期をしっかりと見返し、生活の具体的な軌道修正をして、何に挑戦していくのか、意識して過ごしましょう。
- ○2年生「夏にChange」。部活動や生徒会の引継をはじめ、中学校生活後半戦、やがてくる 最上級生になる日のことを意識して過ごしましょう。
- ○3年生「夏をControl」。半年後に確実にやってくる卒業の日のことを意識して過ごしましょう。3年生にとっては、重要な夏になります。自分の力、適性、将来の希望などについてじっくり考えること、すなわち「自分を知る」ということも大切にしましょう。

## デイビッド・トンプリン先生 お世話になりました。

南牧中学校で4年間、ALTとしてお勤めになったデイビッド・トンプソン先生が、この1学期末をもって日本での勤務を終え、故郷のカナダ、バンクーバーに戻られます。カナダではFraser valley University で、teacher program を学び、英語か社会の先生として



再び教壇に立つことを夢 見ているとお話ししてく ださいました。英語の授業



Fraser valley Univerasity

でたくさんお世話になりましたし、廊下などではいつも楽しそうに(もちろん英語で!)デイビッド先生とお話しをしている生徒の皆さんを多く見かけました。デイビッド先生、4年間本当にお世話になりました。カナダでもどうかご活躍ください。

デイビッド先生からメッセージをご紹介します。

It has been an amazing four years in Japan, but now it is time for me to go back to Canada. It is a difficult decision to leave Minamimaki. I will always have great memories from this wonderful place. Minamimaki is like a second home to me now. I will remember the kindness and community of this village forever. Thank you for always working with me and helping me with my bad Japanese. Sorry if we couldn't always understand each other. I loved studying English with all of you since 2018. Seeing you grow and learn so much makes me so happy. Thank you again, I am proud to have worked here and I am proud of all of you. Keep dreaming, you can all do great things in your future. Someday please visit Canada and we can see each other again.

# おらせ

1 1学期通知表をお渡しする日について

出席日数を記入してお渡しするため、3年生は7月22日(金)に、1, 2年生は7月27日(水)にお渡しします。ご承知おきください。

2 夏休みのタブレット利用について(本日お配りする南牧村教育委員会からの通知を併せてご覧ください) 南牧村教育委員会より貸与されている ICT 端末を、夏休み中の学習で利用できるよう、家庭に持ち帰ります。ICT 端末は「生徒本人が学習のみに使用するもの」「南牧村小・中学校またはご家庭でのみ使用するもの」とし、破損等がないようご家庭でも指導をお願いします。また、夏休み期間中はインターネットへの接続を 21:00~6:00 の間休止し、動画などへの接続は制限しますのでご承知おきください。

3 感染症予防について

新型コロナウイルスの感染者が急増しています。ご家庭内でも、ご家族を含めた体調管理や感染症予防へのご協力を引き続きお願いいたします。生徒がけがや事故に合った場合と合わせ、感染者や濃厚接触者等になった際にも、学校へご連絡くださいますようお願いします。

4 学校閉庁日期間(8月12日~17日)の連絡先について

上記の期間は学校が閉庁しますので、緊急の場合は以下にご連絡をお願いします。

平日・昼間 教育委員会電話 0267-96-2104 / 休日・夜間 教育委員会携帯 080-2551-7304

文責:目黒 哲朗

#### 夏休み期間のICT端末持ち帰りについて

令和4年7月22日

南牧村教育委員会

家庭での学習をより深めるため、夏休み期間中ICT端末の持ち帰りを行います。(小学4年生~中学3年生まで)保護者の皆様におかれましては、以下の内容をお子さんと一緒にお読みいただき、ICT端末の使用方法や機器の管理に、ご理解とご協力のほどよろしくお願いします。

#### I CT端末は家庭での学習のために使用します。

- ・家庭学習で使用するために、ICT端末を持ち帰ります。学習以外での使用はしないようにしましょう。
- ◇自宅のみで使用します。外出・外泊等に伴って持ち出さないようにお願いします。

#### 2 お子さんと話し合って、使い方のルールを決めましょう。

- ・家庭にあるパソコンやスマートフォン・ゲーム機も含めて、いつどのように使うのか、お子様と話 し合うことが大切です。
- ◇夏休みは、普段できない体験や地域との関わりが持てる時期でもあります。お子様が様々な経験や 活動ができるよう、家庭でもデジタル機器全般の使い方について、この機会にお子さんと一緒にお 考え下さい。

#### 3 不適切なサイトを検索したり、アクセスしたりしないようにしましょう。

- ・児童・生徒が安心して利用できるように、一部制限やブロックをかけています。長期休業中は、普 段よりも制限がかかっています。ご承知ください。
  - 21 時から翌朝 6 時までは、ICT 端末でのインターネット接続はできません。(7/26~8/21)
  - 動画の視聴はできないように制限しています。
- ◇フィルタリングは万全でありません。お子様がどのような使い方をしているのか、使用状況等の確認をお願いします。

### 4 ICT端末の故障・紛失・損傷について

- ・故障・紛失・損傷やお子様のICT端末の使い方等困ったことがありましたら、すみやかに学校へ ご連絡ください。(土日祝日学校閉庁日等は対応できませんので、あらかじめご承知ください。)
- ◇ご家庭での故障等による修理は保護者負担となります。日頃から、大切に使うよう心がけ、各家庭での管理・責任の下で使用してください。

家の人と決めたルール